

Pressemitteilung

Schwerin, 7. September 2022



**Deutsches
Rotes
Kreuz**

Landesverband
Mecklenburg-Vorpommern e.V.

Jugendrotkreuz MV:

Landesweites Wett-Retten

Jugendrotkreuz-Gruppen aus ganz Mecklenburg-Vorpommern treffen sich für ein Wochenende in Bad Doberan. Das JRK veranstaltet vom 16. bis 18. September 2022 seinen jährlichen Landeswettbewerb. Zehn Mannschaften retten an verschiedenen Stationen durch die Innenstadt um die Wette.

Für die Kinder- und Jugendlichen, die sich im Jugendrotkreuz organisieren, ist es das Highlight des Jahres: Der Landeswettbewerb. Bad Doberans Innenstadt wird am Wochenende des 16. bis 18. September die Kulisse für das landesweite Wett-Retten liefern. Knapp 100 junge Menschen stellen sich in einem Parcours der Ersten Hilfe-Challenge. An den einzelnen Stationen meistern sie verschiedene Einzel- oder Gruppenaufgaben: Wie wird korrekt Erste Hilfe geleistet? Was braucht's an theoretischem Wissen? Auch Geschicklichkeit, Verhalten im Straßenverkehr und gesunde Ernährung sind Teil des Programms. Verantwortliche betreuen die Teams. Für eine möglichst reale Szenerie unterstützen diverse Verletztendarsteller, Schminkende und Schiedsrichter. Ziel ist, sich in der jeweiligen Altersgruppe für den nationalen JRK-Wettbewerb zu qualifizieren.

Die Kinder und Jugendlichen sind zwischen sechs und 27 Jahre jung. Sie engagieren sich bereits im Schulsanitätsdienst, in Arbeitsgemeinschaften oder auch außerschulisch. Solch Wettbewerbe fördern das Lernen im Team und zahlen kräftig auf das Konto des sozialen Engagements ein. Wichtig bleibt, den jungen Menschen regelmäßige Möglichkeiten zu bieten, um sich gemeinsam zu erleben, sich auszutauschen und eben auch miteinander um die Wette zu retten. Das ist Teil des gesundheitlichen Bildungsauftrages des Jugendrotkreuzes.

Wismarsche Straße 298
19055 Schwerin
www.drk-mv.de

Landesgeschäftsführer

Jan-Hendrik Hartlöhner

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Antje Habermann

Telefon

(0385) 59147-93
(0162) 10 22 376

E-Mail

A.Habermann@drk-mv.de



Sie wollen mit retten?

Begleiten Sie medial den Einsatz des Jugendrotkreuzes.

Zeit: 17. September 2022 von 9 Uhr bis 14 Uhr

Ort: Bad Doberan, Sporthalle am Busbahnhof und Innenstadt

Ihr Ansprechpartner vor Ort:

Einsatzleiter Martin Pöttsch
Landesreferent Jugendrotkreuz / Schularbeit
m.poetsch@drk-mv.de, Tel.: 03 85/59 147 14
mobil: 0152/2 51 65 429

Gut, zu wissen.

Das Deutsche Jugendrotkreuz (JRK) ist der eigenverantwortliche Jugendverband des Deutschen Roten Kreuzes. Rund 140.000 Kinder und Jugendliche im Alter von sechs bis 27 Jahren engagieren sich deutschlandweit in über 5.500 JRK-Gruppen. Diese werden ehrenamtlich von Jugendlichen betreut, ob Schulsanitätsdienst, Kampagnen-Arbeit, Streitschlichtung oder Ferienfreizeit. Jugendrotkreuzler/innen setzen sich für andere Menschen ein und beschäftigen sich sowohl mit Gesundheit, Umwelt, Frieden als auch mit Völkerverständigung. Darüber hinaus mischen sie tatkräftig bei politischen Entscheidungen mit.

In Mecklenburg-Vorpommern engagieren sich über 1.500 junge Menschen. Egal, ob in Demmin, Eggesin, Stralsund, Wismar oder Neubrandenburg: Das JRK wirkt im gesamten Bundesland und ist einer der wenigen Jugendverbände in MV.

Wismarsche Straße 298
19055 Schwerin
www.drk-mv.de

Landesgeschäftsführer
Jan-Hendrik Hartlöhner

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**
Antje Habermann

Telefon
(0385) 59147-93
(0162) 10 22 376

E-Mail
A.Habermann@drk-mv.de